

友達の考えに触れることで深く学 でした。一人一人が主体的に考え、 うなずき感心している姿が印象的 え方・解き方に「なるほど!」と いてきています。自分と異なる考 つ的確に伝える力が徐々に身につ 分でじっくり考え、相手に簡潔か 業でした。6年生ともなると、自

だ一時間でした。

学校だより



金武町立嘉芸小学校

屋嘉1470番地

児童:225名 職員:24名

大きい

かけ算も、

3 \mathcal{O} 9

年2組綾香先生の算数科の授業。「かけ算の

回研究授業・授業研究会がありました。

発行:校長 島袋ゆかり

加

第一

月

月は研究授

互

|見授業が目白押し。

去る21日は全職員参

単元で、体積の求め方を考える授

ました。「角柱と円柱の体積」の

9月26日は6年2組で算数の研究授業があり

の考えに「なるほど!

6年2組

な

題に

対してまずは自分でし

っかり考え、

に

気づき、

説明できるようにすることをねらいとした授業でした。

10や10をもとにすることで九九で答えが出せること

筆算」

の単元で、

に挑戦

後、

友達の考えを共有

主体的に課題に向き合う

方を学んでいまのやり取りの中に 一級香先生 そうに学習 気づきが まし

たちの姿はとても素 取りの中から考え 綾香先生や友達と ている子 いっぱ た。 楽









か 2

交通安全表彰

先日、石川警察署•石川地区交通安全 協会から1団体1個人への表彰がありま した。交通安全教育と交通事故防止への 貢献ということで、嘉芸小学校と学校警 備員の池原直樹さんが受賞しました。

9月22日にはオンラインで全校児童

に紹介し、池原さん へ表彰状を手渡しま した。池原さん、嘉 芸っ子の安全・安心 のために毎日ありが とうございます!



語り が楽しみです。 ジムナー」。 ら県大会出場は逃 城のタンメーとキ ました。演題は しましたが、 な拍手を浴びてい くとうばの自然な 会場から大き や表現力 残念なが しま 今後



が開催されました。 ばあちゃんまでがエントリーし、 くとうばの大会「語やびら 北部地区大会」 9 月 23 É 金武町立中央公民館でしま 小学生から82才のお

薬物乱用防止教室 「危険回避能力」って大事!

- - ま
 - を狂わせな 家族の人生

自分や





2日(月) 運動会練習スタート

5日(木) PTA作業②

6日(金) 生活集会

せましょ 考え・行動 くことがないよう、

危険回避能力が必要です。 嘉芸小の児童の皆さん。 気づき・

危険な事や場所に自ら近づ 薬物乱用防止に関しても、

ます。SNSの普及を背景として、「今や誰でもスマホ っで薬物を購入できる」と警察も警鐘を鳴らしてい

8月には県内の中学3年生が大麻所持で逮捕されてい 国最多で、全国平均の3・3倍と報道されていました。 ほしい。」と金城さんはおっしゃっていました。 かもしれない。だから「今のうちから断る練習をして 今後、「タバコ」「お酒」等を勧められることがある つい先日の新聞で、昨年の沖縄県内の大麻摘発が全

も離れていくという、悲惨な現実も教えてくれました。

めなくなり、

家族も働けなくなり、

家族や親戚、

校長講話

者や販売者も罰せられることを伝えていました。

で禁止されており、

(未成年者喫煙禁止法・未成年者

未成年での摂取が体に

「薬物」については、

興味本位で手を出.

自分自身の人生が狂うだけでなく、

地域に住

乃さんを講師にお招きして、

石川警察署

生活安全課

少年係の金城綾

456年生を対象に薬物

「安全で安心な学校生活を送るために」

9月22日の校長講話では、安全・安心について話 しました。嘉芸小学校は保健室の来室者が多く、体 調不良と同じくらいケガも多いのが現状です。体調 に関しては、生活リズムを整えて規則正しい生活を することである程度は予防できます。ケガについて は、教室内外でふざけ合ったりしてケガにつながり そうな場面を見ることが多々あります。特に心配な のが、下校時のバスの待ち方で、繰り返し指導を行 <mark>っているところです。学校で一</mark>番大事にしているこ とは「安全・安心」。登下校の交通安全、バスの待ち 方、廊下や階段では急がない、遊び方に気を付ける、 工事現場に近づかない等、自ら危険を避ける力を高







15日(日) 第3日曜日「家庭の日・ファミリー読書」

10月の行事予定

3日(火) 安全点検日、低学年交流「おもちゃランド」

小6アプローチカリキュラム(町内6年生)

5年生離島体験保護者説明会

互見授業(4年道徳)、スクールカウンセラー来校

金武町童話お話大会(町中央公民館)

11日(水) 特別支援 • 通級指導教室授業参観(午前)

20日(金) 運動会前々日準備、PTA運動会準備 校長講話

21日(土) 第3土曜日「おきなわ地域教育の日」

22日(日) 嘉芸小学校運動会

23日(月) 振替休日

24日(火) 4年生海外移住者交流会

9日(月) スポーツの日(公休日)

14日(土) 金武町まつり(~15日)

26日(木)校内代表授業③(6年2組) 6年2組以外は13:05下校

27日(金) 委員会活動⑦ 29日(日) 運動会予備日

※毎週月曜日の朝は読み聞かせを行っています!

運動会全体練習がスタートします。 体育着・着替え・水筒・充分な食事と睡眠、 よろしくお願いします。

・・・ちょっといい話・・・

校長講話後の6年1組での話。バスの待ち方につ <mark>いて、ある男子から「低学年に</mark>教えている」という 話しがあったとのこと。さすが最上級生! 行動について先輩から後輩に教えることができる嘉 芸小であってほしいです。その行動かっこいいね!